

# Familienfreizeit Ernsthofen



(we) Vorletztes Wochenende war es soweit: endlich wieder Zeit im Kreisjugendheim verbringen. Schon Wochen vorher sehnten die vielen Kinder und ihre Familien es herbei. Besonders ungeduldig waren die Kids. Sie wollten drei Tage lang Holz sammeln, Stockbrot am Lagerfeuer zubereiten, ohne Eltern durch den angrenzenden Wald streunen, klettern, Fußball spielen, die Wasserrutsche auslegen und genießen, den großen Tisch decken und gemeinsam

essen und Tee trinken, in Begleitung der Glühwürmchen durch die Nacht wandern und irgendwann in der Nacht der Sommersonnenwende todmüde ins Bettchen fallen. Ein besonderes Highlight dieses Jahr war eine von den Kindern organisierte und vorgeführte Modenschau. Fantasiervolle Kreationen wurden von den Eltern beim nachmittäglichen Kaffee und Kuchen gebührend gefeiert. Zum Abschluss wurde uns ein Tanz vorgeführt, der nach skan-

dierten „Zugabe, Zugabe“ Rufen unbedingt wiederholt werden musste. Auch für die Mütter hatten sich die Mädchen etwas einfallen lassen. Flugs wurde ein Nagelstudio eingerichtet und alle Fingernägel professionell verschönt. Nach dem Mittagessen am Sonntag war unser Wochenende leider schon wieder vorbei. Aber Ernsthofen: WIR kommen wieder. Es war ein so harmonisches und fröhliches Wochenende und eigentlich wollte niemand heimfahren.